



Carolina Tohá visita Atacama en medio de sismo 6,4: “Vinimos a dialogar, incluso en condiciones adversas”

POR FELIPE MERY TAPIA



Pese al fuerte sismo de magnitud 6,4 que remeció a la Región de Atacama, la precandidata presidencial del Socialismo Democrático y abanderada del PPD, Carolina Tohá, logró desarrollar parte de su agenda territorial, marcada por encuentros con actores productivos, autoridades locales y medios de comunicación regionales.

ENCUENTRO CON EL SECTOR PESQUERO EN CALDERA

La jornada comenzó temprano en Caldera, donde Tohá fue recibida por la alcaldesa Brunilda González. La precandidata compartió un desayuno marino con pescadores artesanales en la caleta, recorrió el terminal pesquero y dialogó con trabajadores y comerciantes del rubro de pescados y mariscos.

“Ya estamos en Caldera. Miren qué hermosa la iglesia. Vamos a tomar desayuno aquí en la caleta. Nos tienen una experiencia marina”, dijo al inicio de su visita.

Carolina Tohá aprovechó también de destacar el valor patrimonial de la comuna, recordando la historia del primer ferrocarril de Sudamérica:

“Esto era la estación de trenes. El tren se inauguró aquí en 1850 para trasladar mineral desde Chañarillo. Así que Caldera, tierra de ferrocarril”.

EL SISMO INTERRUPIÓ ENTREVISTA EN COPIAPO

Posteriormente, se trasladó a Copiapó, donde estaba programada una entrevista exclusiva con Radio Madero y Diario Chañarillo. Sin embargo, el fuerte movimiento telúrico obligó a suspender gran parte de la agenda. Aun así, la precandidata —acompañada de los diputados Juan Santana, Daniella Cicardini y Cristian Tapia— decidió mantenerse en la región y recorrer zonas afectadas.

“Acaba de haber aquí en la región un fuerte sismo que nos pilló justo en medio de la gira. Estábamos en aire con Radio Madero y Chañarillo. Por suerte no hubo víctimas, pero sí daños estructurales. Nuestra mayor preocupa-

ción es la seguridad de los pirquineros, que trabajan en condiciones precarias”, declaró.

PRESENCIA EN TIERRA AMARILLA

Desde Copiapó, la comitiva se dirigió a Tierra Amarilla, donde se reportaron desprendimientos de rocas cercanos a viviendas. La candidata visitó el lugar junto al alcalde Cristóbal Zúñiga y expresó su reconocimiento a la rápida reacción municipal y a la resiliencia de los vecinos.

“Aquí llegamos y ya el alcalde había movilizó maquinaria, contactado a mineras para reforzar el terreno y prevenir nuevos desprendimientos. Mucho temple, mucha experiencia en temblores, mucha tranquilidad”, comentó.

VALORACIÓN POLÍTICA

Desde el comando juvenil “*Jóvenes con Tohá*”, su representante en Atacama, Benjamín Santander valoró profundamente la visita:

“La jornada de hoy en Atacama, encabezada por Carolina, ha sido notable por su seriedad y profundidad. Esto no se trató de gestos simbólicos, sino de una agenda concreta que recogió las preocupaciones reales de quienes viven y trabajan en esta región”.

Asimismo, Santander destacó también el temple político de la candidata:

“En medio de un temblor importante, ella decidió permanecer en Tierra Amarilla, acompañando al alcalde y a su comunidad. Eso habla de carácter, de responsabilidad y de comprensión del deber político”.

Finalmente, agregó que Carolina Tohá dejó señales claras sobre los pilares de su visión presidencial: seguridad, empleo, descentralización y certezas para las regiones.

“Necesitamos certidumbre en los tiempos actuales. Porque cuando la política se hace con responsabilidad, los pueblos vuelven a creer. Y nosotros estamos aquí para ser parte de ese camino”.

La entrevista exclusiva, que fue interrumpida por el sismo, ya se encuentra disponible en la edición impresa y digital de Diario Chañarillo, en el canal de YouTube ChañarilloTV, y en las plataformas digitales de Radio Madero.

